

PROCES VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL DU 18 DECEMBRE 2020

Etaient présents : le maire Jean-Luc BLACHE et les membres du conseil municipal : Michèle BARBAN, Agnès LE VELER, Valérie GOMBERT PFISTER qui a le pouvoir de Hélène MOULUN, Didier BEAUZON qui a le pouvoir de Edith VULLIEZ, Pascal CANTET, Damien GALLAND, Laurent CALVAT.

Absents : Dominique BELLINO, Hélène MOULUN et Edith VULLIEZ.

Secrétaire de séance : Michèle BARBAN

Le maire ouvre la séance avec l'ordre du jour :

1-Approbation du procès-verbal de la séance du 10-11-2020

Adopté à l'unanimité des présents.

2- Acquisition terrain GRIMANDI pour la station d'épuration de la Trinité – compromis de vente

Monsieur le maire fait part aux membres du conseil qu'à l'occasion de la vente de la propriété GRIMANDI à la Trinité, la commune se porte acquéreur d'une parcelle de 2200 m² détachée de la propriété.

Cette parcelle est destinée à la construction de la station d'épuration de la Trinité qui collectera également les égouts de la Broue. Actuellement le réseau assainissement de la Broue est existant mais faute de STEP, les effluents se déversent dans le Drac.

C'est pour remédier à cette situation que la commune fait donc l'achat de ce terrain pour un montant de 6000 € plus 800 € de frais de notaire.

Adopté à l'unanimité des présents.

3- Prorogation du contrat de Pauline FAVIER

Lors de la rentrée de septembre, au vu du nombre d'enfants inscrits, nous avons dû recruter Mme FAVIER pour le temps de la cantine soit 1h 30 mn par jour. Son contrat se terminant le 31 décembre et compte tenu que les effectifs n'ont pas diminué, nous devons établir une prolongation de celui-ci jusqu'à la fin de l'année scolaire. De plus ce contrat nous permet de dégager du temps pour une autre agente qui désinfecte les salles de classe pendant le temps de la cantine (COVID).

Adopté à l'unanimité des présents

4- Divers

- Madame GOMBERT PFISTER informe les membres du conseil que le projet de centre aéré sur notre commune est en bonne voie. Il fonctionnera une semaine pendant les petites vacances (sauf Noël) et trois semaines en juillet et août (soit 9 semaines par an) et accueillera 20 enfants. Ce projet est porté par notre commune en association avec Planète Champsaur.
- Le Rallye Monte Carlo traversera notre territoire en janvier pour un parcours de liaison entre Corps et Saint Maurice.
- Monsieur le maire informe les membres du conseil que le dépôt du câble du télésiège a eu lieu, le site est maintenant en sécurité.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h.